
COMUNE DI PALERMO
UFFICIO AUTONOMO AL CONSIGLIO COMUNALE

VI COMMISSIONE CONSILIARE
Piazza Giulio Cesare 52

VERBALE N. 155 del 19/04/2023 Approvato il 28/04/2023

ORDINE DEL GIORNO: N. 50 del 31/03/2023 - N. 59 del 07/04/2023 - 64 del
13/04/2023 e N. 65 del 17/04/2023
ORARIO DI CONVOCAZIONE: Prima convocazione ore 09:00
CONSIGLIERI PRESENTI Presente

Assente
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA

Canto Leonardo A - -
Chinnici Dario P 10.15 11.20

Lupo Giuseppe P 10.15 11.20

Leto Teresa P 10.20 11.20

Zacco Ottavio P 10.15 11.20

VERBALE

Il Segretario Salvatore Palazzolo alle ore 09.00 procede con l’appello e non
essendoci nessun Consigliere presente rinvia la seduta di un'ora in seconda
convocazione
Il Presidente Zacco apre la seduta in seconda convocazione alle ore 10.15 con
la presenza dei Consiglieri Chinnici e Lupo
Argomenti da trattare:

1. Problematiche relative al pagamento delle tariffe del CUP
2. Comunicazioni
3. Programmazione incontri
4. Varie ed eventuali
5. Approvazione del verbale della seduta odierna

La Commissione per affrontare l’argomento posto al punto 1 sono stati invitati
in audizione l’Assessore Giuliano Forzinetti e la Dottoressa Patrizia Milisenda.
Il Presidente Zacco dà il benvenuto e ringrazia l’Assessore Forzinetti e la
Dottoressa Milisenda.
Introduce l’argomento ed espone le problematiche che le nuove tariffe CUP
hanno creato. Sottolinea che la delibera verrà portata in aula il prima possibile e
chiede un relazione
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Il Vice Presidente Lupo, visto che non era presente nella scorsa Consiliatura,
chiede di relazionare sui passaggi fatti precedentemente.
L’Assessore Forzinetti precisa che la delibera vigente approvata a fine luglio
2022 prevede il pagamento per il CUP di 4 rate, ed interviene in maniera
penalizzante rispetto a quanto prevede la norma nazionale. Sottolinea che
l’Amministrazione si sta allineando alla norma nazionale. Oggi non si accede
più a quanto prevede la norma ma prevale il regolamento comunale e si sta
abrogando facendo cessare gli effetti della legge rinviando alla delibera di
Consiglio comunale. E’ stato aggiunto un nuovo scaglione oltre i 50 mila euro
prevedendo una rateizzazione a lungo termine. Accenna alle tariffe per le aree
esterne ecc.
Il Vice Presidente Lupo chiede se prima non era prevista la rateizzazione sotto
i 50 mila euro
L’Assessore Forzinetti risponde
Si apre un dibattito
La Dott.ssa Milisenda interviene sulle rateizzazioni del canone con delle rate
più a lungo termine che è più conveniente per gli imprenditori
Sul CUP l’ufficio Tributi ha deciso di fare un raggruppamento e molti
imprenditori si sono trovati in grandi difficoltà.
Il Presidente Zacco chiede se la delibera è solo del Suap o anche del
patrimonio
L’Assessore Forzinetti risponde solo del Suap e che il Settore patrimonio la
subisce. Aggiunge che oggi la delibera verrà inoltrata e che prevede una
riduzione della tariffa, prevedono sconti per le associazioni e onlus ecc. Oggi
riferisce che si stanno confrontando con il patrimonio in modo abbastanza
attivo affinché in futuro non ci saranno più dei casi eclatanti di tariffe molto
esose
La Consigliera Leto chiede se le rate nuove avranno nuove date di pagamenti
La Dottoressa Milisenda risponde che sarà fatto mensilmente.
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L’Assessore Forzinetti fa una distinzione tra le diverse entrate, e di chi non
può accedere al piano perchè questo va modulato per il pagamento dei tributi
come ad esempio quello del CUP.
Il Presidente Zacco chiede se ci sono interventi da parte dei consiglieri
Il Vice Presidente Lupo chiede se ci sono state delle interlocuzioni con le
associazioni di categoria
L’assessore Forzinetti risponde che con qualche categoria si è avuta una
interlocuzione come per esempio con la categoria dei tassisti.
Si apre un dibattito sulla gestione dei posteggi da parte dell’APCOA ed AMAT
che non pagano il suolo pubblico perché gestiscono solamente i posteggi e non
hanno l’area. Cosa diversa per il piazzale Ungheria in cui sono gestori dell’area.
Il Vice Lupo chiede se si applica il CUP sui mercati generali.
L’Assessore Forzinetti risponde che il CUP non si applica ai mercati generali.
Il Presidente Zacco chiede di avere, prima di arrivare in aula, notizie sulle
delibere che verranno trattate in Consiglio Comunale.
L’Assessore Forzinetti risponde che la delibera sul suolo pubblico deve essere
ritirata perchè stanno inserendo quella del CUP.
Aggiunge anche che sul CUP la delibera è pronta
Si apre un dibattito sulle delibere che saranno trattate
L’Assessore Forzinetti, sulla delibera dei mercati generali, precisa che rispetto
alla delibera precedenti si interverrà con degli emendamenti tecnici se sarà fatta
prima del 30 aprile altrimenti si ritira e se ne propone una nuova.
Il Presidente Zacco ritiene che non si può ritirare perché legata al piano di
equilibrio
Il Consigliere Chinnici precisa che la scadenza vicino al 30 aprile poteva dare
dei problemi e sono stati fatti degli elenchi delle proposte di deliberazione
legate al piano propedeutico.
L’Assessore Forzinetti sottolinea che ci deve essere un equilibrio di bilancio.
riferisce che gli aumenti sono previsti in 7 anni e sono inferiori a quelli degli
anni precedenti, e si pensa di cambiare il regolamento comunale
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Il Presidente Zacco chiede cosa si deve fare con le tariffe del mercato Ittico e
chiede di capire quanto costano i mercati.
L’Assessore Forzinetti risponde che costano 700 mila euro ortofrutticolo e 350
mila l’ittico con un'entrata totale di 380 mila euro
Il Presidente Zacco propone di affidare il parcheggio del mercato all’amat
altrimenti si procede con un bando per l’affidamento
Il Presidente Zacco ritiene che con le problematiche che hanno i mercati non si
possono aumentare le tariffe.
L’Assessore Forzinetti ritiene che occorre sentire gli uffici per portare avanti
determinate idee e che non è possibile in tempi brevi trovarne applicazione
Il Vice Presidente Lupo chiede come è calcolato il costo e se sono servizi a
domanda individuale.
L’Assessore Forzinetti risponde di sì.
Si apre un dibattito sui costi di gestione del mercato ortofrutticolo
Il Presidente Zacco, come concordato con l’Assessore, comunica che domani
ci si aggiornerà per ampliare la discussione relativa alle tariffe dei mercati.
La seduta è chiusa alle ore 11.20
Letto e sottoscritto

Il Segretario
Salvatore Palazzolo

Il Presidente
Ottavio Zacco
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